

PRESSEMITTEILUNG

Einsatz und Fleiß haben sich gelohnt

13 stolze Absolventinnen und Absolventen der Krankenpflegeschule der LVR-Kliniken Mönchengladbach, Viersen und Orthopädie Viersen können sich freuen: Am 17. März 2016 haben sie mit Erfolg ihre Ausbildung beendet.

Rund 2.400 Theoriestunden und 3.000 Stunden Praxisunterricht haben sich für die Schülerinnen und Schüler der Krankenpflegeschule der LVR-Kliniken gelohnt – sie konnten jetzt ihre Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege erfolgreich abschließen.

Sie haben in den drei Jahren neben den Theorie- und Praxiseinheiten die verschiedenen Fachbereiche der Kliniken und ambulanten Dienste kennengelernt. Nach einer schriftlichen, praktischen und mündlichen Prüfung haben die glücklichen Absolventinnen und Absolventen nun ihre Abschlusszeugnisse erhalten.

Die LVR-Kliniken Mönchengladbach, Viersen und Orthopädie Viersen stellen gemeinsam 126 Ausbildungsplätze in der Gesundheits- und Krankenpflege zur Verfügung. Ausbildungsbeginn ist jährlich zum 1. April und zum 1. September.

Folgenden Schülerinnen und Schülern gratulieren die Vorstände der Kliniken und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Krankenpflegeschule ganz herzlich:

Arachi, Sara
Bovelett, Maren
Bröker, Peter
Eibl, Marina
Feldmann, Lasse
Gerhards, Nantaporn
Gruhlke, Joël
Hach, Isabella
Jansen, Kathleen
Küppers, Lisa
Möskes, Andrea
Rohe, Katharina
Wolf, Saskia

Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1.367

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder dirk-p.kamps@lvr.de gerne zur Verfügung.

Im Falle einer Verwendung unserer Pressemitteilung bedanken wir uns bereits jetzt herzlich für die Übersendung eines Belegexemplars, gerne auch per E-Mail an o.a. E-Mail-Adresse.

Die LVR-Klinik Viersen untersucht und behandelt sowohl erwachsene Menschen als auch Kinder und Jugendliche mit psychischen Störungen. Die Fachklinik verfügt über ein sehr breites Spektrum an moderner Diagnostik und Therapie. Neben der Regelversorgung verfügt die LVR-Klinik Viersen über eine große Zahl von Spezialangeboten im ambulanten, ta-gesklinischen und vollstationären Bereich sowie in der Rehabilitation. Träger der LVR-Klinik Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

PRESSEMITTEILUNG

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

**Bitte verwenden Sie bei der Nutzung des Bildes den Copyright-Hinweis „LVR“.
Honorarfrei für diesen Zweck**



**Die Absolventinnen und Absolventen der Gesundheits- und Krankenpflege
in den LVR-Kliniken**